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①①①①    新年のご挨拶新年のご挨拶新年のご挨拶新年のご挨拶        

 

  

同志会の皆様、関係者の皆様、新年明けましておめでとうございます。 

旧年中は２度の選挙を経験させていただき、皆様方には大変お世話になりました。私個人と

しましても、人生の大きな岐路に立った山あり谷

ありの１年でございましたが、多くのご縁と支え

に恵まれて生かされて参りました。新春のお慶び

とともに改めて深く御礼を申し上げます。 

さて、本年は、村山市における地方自治選挙はご

ざいませんが、今夏の参議院議員選挙からは１８

歳選挙権もいよいよ始動し、衆参同時（または年

内）選挙も行われる可能性があり、国の根幹を考え

直すには非常に重要な１年となります。一方で、来

年早々には県知事選挙、来秋には村山市長選挙も

控えております。                 本年は居合神社から活動スタート！（上記写真） 
 

この数ヶ月で、色んな風を感じています。順風より逆風の方が強いかもしれません。 

いずれにせよ、県議選及び市議選において、私に期待をし、希望と勇気を託された市民の

方々、そして市内外から村山市に着目されておる方々に恥じぬよう、勤勉かつ大胆に心と頭と

体をしっかり使って参りたいと思います。 

それでは、皆様方のご健勝とご多幸をご祈念申し上げますとともに、この１年も大二郎にな

お一層のご支援をお願い申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。 
 

平成２８年１月吉日 菊池大二郎 

～去る（申）ニモマケズ。～ 

⇒過ぎ去った激動の去年１年間を忘れず、それにも勝る気持ちを持って。そして、犬猿の仲

と言われる申（猿）年の方々の元気に負けないように（大二郎はイヌ年）との願いをこめて。 
 

 

②②②②    平成２７年１２月定例平成２７年１２月定例平成２７年１２月定例平成２７年１２月定例議会議会議会議会の報告の報告の報告の報告        
 

 

平成２７年１０月の市議選後、初の定例議会（平成２７年１１月３０日～１２月１４日）が

開催されました。前回の第９号でもご案内いたしましたが１２月４日に初めての一般質問にの

ぞみましたところ、緊急の告知であったにもかかわらず、大変多くの市民の皆様方から傍聴を

賜りました（定例議会で席が足りずパイプイスを出したのは初めてではないかとのことでし

た）。ご来場くださった皆様には深く御礼申し上げます。また、議会最終日におきましても駅

西開発の議案（議題のようなもの）について市長との質疑応答を行いました。なお、以上の総

括については、菊池大二郎オフィシャルサイトでも公開しておりますのでホームページをご覧

くださいませ（ブログ内の「村山市議会活動報告」からご覧になれます）。 



２ 

※ 一般質問の冒頭、過去に元市長である父・菊池ひろおが市民の皆様にご迷惑をおかけした

ことにつき公式の場にて陳謝申し上げました。これを契機として更に気持ちを新たに精進し

て参ります。 
 

③③③③    今後の予定など今後の予定など今後の予定など今後の予定など        
 

  

 

（１）市議会に関して 

  ● ３月定例議会が始まります！ 

   予定としては、２月２９日から３月１７日までの期間で、主に来年度予算に関する審議 

が行われます。一般質問は３月２日～４日までの３日間となっており、本人も現時点では 

行う予定です。どうぞ会員の皆様もご友人などお誘い合わせのうえ、市役所３階（本会議 

場受付）までお越しください（傍聴につき、ご不明の点は議会事務局（５５－２１１１） 

までお問い合わせください）。 

なお、上記日程のうち、どの日に本人が質疑をするかは直前になりませんと判明しませ 

んので、その点につきましては、菊池大二郎オフィシャルサイトなどを随時ご確認いただ 

くか、上記議会事務局までお問い合わせいただきますようお願いいたします。 

     「誰か」ではなく、「誰か」ではなく、「誰か」ではなく、「誰か」ではなく、会員の皆様会員の皆様会員の皆様会員の皆様それぞれそれぞれそれぞれそれぞれの一歩がの一歩がの一歩がの一歩が大事です。大事です。大事です。大事です。    
 

（２）同志会に関して 

本年より、１８歳選挙権が始まります。それに伴い、現代を生きる「若者」をテーマ 

として若者（１０代～）との集いを企画しております。また、「障害者」「高齢者」 

「農業や地域産業」「人口問題」など個別のテーマ毎の意見交換会を実施していく予定 

です。さらに、本人としては、北村山を軸に県内の若手議員を中心とした勉強会の実施 

を模索しており、広域的な視点をもって活動して参る所存です。 
 

④④④④    入会のご協力を入会のご協力を入会のご協力を入会のご協力を        
 

 お陰さまでこれまで大変多くの方々からご入会を賜りました。改めて御礼申し上げます。 

一方で、市内をまわってみますと、会員様より「あそこの○○さんも同志会だより見たく

ているみたいだよ」という有りがたいお声も多数頂戴して参りました。広報部としては大変

嬉しい悲鳴ではございますが、基本的には、ご入会され

た方にのみお配りをするという立場でおります（ある程

度、線引きをしませんと「○○さんには配ったが、△△

さんには来なかった」という形になり混乱を招くおそれ

があるため）。そのため、会員の皆様のご近所、お知り

合いなどで入会希望の方がおられましたならば、その方

の同意のうえ、同封いたしました入会申込書をご活用

（ファックスなど）くださいますようご協力をお願いい

たします（その際、入会申込書の紹介者の蘭に会員様の

お名前もご記入くださいませ）。             
プロレス村山大会にて市を代表してリング上にて歓迎の挨拶（上記写真） 

 

④④④④    支援のお願い支援のお願い支援のお願い支援のお願い     
 

 菊池大二郎の政治活動は常日頃から皆様からのご支援（寄附）で支えられております。昨

年の活動も皆様方からのご厚意に触れ、飛躍的な活動が可能となりました。そこで、政治資

金の面から菊池大二郎を応援していただけますご有志の方がおられましたら、是非お力添え

をいただきますようお願い申し上げます（詳細につきましては、オフィシャルサイト及び事

務局（５３－２５２３）までお問い合わせくださいませ）。 
 

♪例えば雨雲が 目の前を覆（おお）ったって また日差しを探して歩き出そう 

時には灯（あか）りのない 孤独な夜が来たって この足音を聞いてる 誰かがきっといる♪ 

                                   Mr.Children 「足音～Be Strong～」より抜粋。     以上                        


